



まちがど トピックス



■市表彰式～28人と7団体を表彰～

11月3日、すばるホールで、市表彰式が挙行されました。
式典では、市表彰条例に基づき市政や自治振興、教育文化、公安防災、産業振興、福祉衛生、善行の各分野で活躍、貢献された皆さんの功績をたたえ、多田市長から表彰状を授与しました。
今後もそれぞれの分野で、さらなるご活躍を期待しています。



■朗読で味わう文学の世界

10月26日、中央図書館で、「おとなのための朗読会～聴いて楽しむ読書～」が開催されました。
穏やかな優しい声で朗読される紀行文や感情豊かに朗読される小説などに、参加者らは頷いたり、笑みを浮かべたりしながら聴き入っていました。参加者らに感想を聞くと「登場人物の表情やその場面の風景が見えるようだった」「富田林の民話など知らない作品も知れて良かった」と満足そうな表情で答えてくれました。

■Happy HALLOWEEN!

10月28日、トピック (きらめき創造館) で、ハロウィンイベントが開催されました。
このイベントは、ハロウィンを楽しみつつ、工作やゲームなどを通して英語を学ぼうというもの。
当日はさまざまな衣装をした子どもたちが参加し、英語で話す先生のお話を一生懸命聞きながら、みんなで協力してカボチャのランタンを作りました。



写真とともに見る10月～11月のできごと



■子ども視点の鋭い提言

11月11日、市議会議場で、子ども議会が開催されました。これは、市立小学校から立候補した14人の児童が「子ども議員」として、市が直面するさまざまな課題を考え、市長や市議会議員などに直接質疑応答するもの。

子ども議員たちは、緊張しながらも、教室へのエアコン設置や防災・防犯についてなど、生活の中で身近に感じる疑問や要望などを、壇上からはっきりと提言していました。

■力作ぞろいの手作りかかし

11月3日～4日、嬉地区の石川河川敷で、「第3回かかしフェスティバル」が開催されました。

これは、彼方上7町会まちづくり協議会が、地域がにぎわうようにと毎年開催しているもの。

期間中は、人気の芸能人やスポーツ選手、アニメのキャラクターなど、地域の皆さんが丹精込めて作り上げた約60体のかかしが展示され、力作ぞろいのかかしに思わずにっこりする姿もみられました。



■地元農産物が大集合

11月3日、にこにこ市場で、「東條産（もん）フェア」が開催されました。キュウリやサツマイモ、ミカンなど、東條地区の農家の皆さんが作られた新鮮な農産物の販売の他、東條ほんわか米「ひのちゃん」の新米試食会などもあり、会場は、たくさんの人でにぎわっていました。

にこにこ市場では、12月27日(木)、28日(金)に、「にこにこ感謝祭」を実施しますので、皆さんぜひお越しください。(27ページに関連記事)

■家族みんなで災害に備える

11月10日、レインボーホール（市民会館）で、「体験しながら学べるファミリー防災イベント」が開催されました。当日は、たくさんの家族連れらがスタンプラリーに参加しながら、応急手当での体験をしたり、防災ボードゲーム「いえまですぐろく」で被災時に考えられる注意点などを学んだりしていました。また、災害備蓄品の展示や講演会などもあり、参加者は日頃の備えの大切さを改めて感じていました。

